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東北吹奏楽コンクール…２年連続の金賞受賞！ 

9月2日(土)に行われた東北吹奏楽コンクールにて，新田小学校ブラスバンド部は2年連続となる金賞を受賞しまし

た。地元，宮城県での開催ということもあり，保護者の皆様や地域の皆様，教職員など多くの方々にご来場いただき，

とても大きな拍手をいただくことができました。子供たちの心にも深く刻まれるステージになったことと思います。 

あと一歩のところで，東日本大会への代表推薦をいただくことはできませんでしたが，多くの方々の心に伝わるす

ばらしい演奏だったと思います。演奏終了後，演奏を聴かれた方々から，多くのお褒めの言葉を掛けていただくこと

ができました。この暑い夏の間，子供たちが音楽にひたすら向き合ってきたことの成果がしっかりと音楽に繋がって

いたのだと思います。 

昨年度の東北大会初金賞から本気で上のステージを目指してきましたので，子供たちは悔しくて，悔しくて仕方が

なかったようでした。この夏は一人一人の壁を越えよう，みんなで壁を越えようと声を掛け合いながら頑張ってきま

した。東北代表への壁まで，あとほんのわずかなところまでは来ました。今回はあと数点の差で泣くことになりまし

たが，コンクールは時の運や出演順，審査する方の好みもあります。結果はどうであれ，新田小が全国レベルの名演

をまきあーとテラスのステージで表現できたということには変わりありません。結果だけでなく，この子供たちの力

をさらに伸ばしてやるために，指導者一同，これからもできる限りの指導を進めていきたいと思います。 

今年度は秋以降の本番も多く行われます。これからは，これまでの練習の成果をたくさんの方に聴いていただける

ような活動も進めていければと思います。 

たくさんの方々の支えでここまで来られたことに，子供たちと共に改めて感謝いたしております。大会出場に際し

ましての物心両面でのご支援ご協力，そして熱い応援に心より感謝いたします。引き続き，ブラスバンド部活動への

ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。 



【東北吹奏楽コンクール講評】 

 

♪大浦 綾子 先生（東京佼成ウインドオーケストラ クラリネット奏者）  

 堂々としたサウンドですね。ただ，人数が多いだけに少し音が合いにくくなっています。リズムや音程など，よく

聴きあって合わせましょう。クラリネットソロ上手でした。 

 

♪鈴木 英史 先生（作曲家） 

 ブラボー！とろけるようなブレンドした音色，木管の美しい響き，歌，ドラマ，どれも最高でした！和音パートも

十分に表現していて，まとまりも最高！！感動しました！！Good！！Thank you！！ 

 

♪須山 芳博 先生（武蔵野音楽大学准教授 ホルン奏者） 

とてもクリアで美しいサウンドの演奏でした。音楽的にも自然な印象を受けました。曲が持つ楽しい雰囲気もよく

出ていたと思います。フォルテのトゥッティ時にテーマが全体に埋もれる箇所があります。各自が自分の役割をしっ

かり理解して，バランスを取りましょう。ピッチ，ハーモニー等の技術面を伸ばし，ますますの成長を期待します。

頑張ってください。 

 

♪平子 ひさえ 先生（国立音楽大学講師 打楽器奏者） 

 冒頭のパーカッションソリ，とってもすばらしかったですね。フォルテになったときに上から叩きつけずにクレシ

ェンドの勢いのまま自然にうでを使ってみるといいですよ。フォルテをたたくための前の動きがつきすぎてしまわな

いように…。サウンドがとてもきれいですね。表現力も豊かで大変すばらしい演奏でした。中間部のパーカッション

ソリはリズムがすべらないように気を付けてください。 

 

♪深石 宗太郎 先生（洗足学園音楽大学客員教授 ユーフォニアム奏者）  

 大変アピール力のある，豊かな表情の演奏です。とても立派な演奏に仕上げました。上手ですね。編成でもう少し

ベースラインのメンバーが充実するといいですね。チューバがあと３人加わると…。今後の課題です。合奏のコンク

ールですので，メロディ，リズム，ハーモニーの組み合わせが上手にできることが大切になります。メロディはどこ

の団体の演奏も上手ですから，このメロディをどのようにサポートするのか。 

 

♪佛坂 咲千生 先生（武蔵野音楽大学教授 トランペット奏者）  

 バランスのよい美しいサウンドです。曲の流れも大変音楽的でした。アンサンブルのよいメリハリのある演奏です。

各音楽の音色も大変美しいですね。 

 

♪最上 峰行 先生（東京交響楽団 オーボエ・イングリッシュホルン奏者） 

 すばらしい演奏でした！！サウンドが本当にすばらしいです。あとは強弱の差と音楽の流れが重くならないように

気を付けてほしいです。こういう曲は音を抜くポイントもないと，軽快さが表現できなくなるので，ぜひ参考にされ

てみてください。バランスが惜しかったです。 

 

 

 

【連絡】 東日本大会への代表推薦を得られませんでしたので，9 月中旬以降の予定が一部変更になります。配布し

た予定表でご確認ください。 


